

Bogotá, D.C. 2 de octubre de 2025

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La presidenta de ProColombia, Carmen Caballero, tan pronto tuvo conocimiento del incidente ocurrido con el presidente de Analdex, Dr. Javier Díaz, lamentó la situación y procedió de inmediato a solicitar una investigación interna, la cual se está llevando a cabo con el acompañamiento del área de auditoría.

Adicionalmente, frente a la información que ha circulado sobre la señora Liliana García, directora de ProColombia en Madrid, España, es importante precisar que se encuentra en propiedad y en pleno ejercicio de sus funciones.

Agradeciendo la atención,

PROCOLOMBIA